



Esther del Brío, junto a Marcial Marín. E.P.

SALAMANCA

EL TELÉFONO CONTRA EL ACOSO ESCOLAR REGISTRA 5.500 LLAMADAS

El Teléfono Contra el Acoso Escolar, que comenzó a estar operativo en España el 1 de noviembre de 2016, registró desde entonces unas 5.500 llamadas y puso en conocimiento de los técnicos unos 2.000 posibles casos. Así lo dio a conocer el secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín, durante su visita a Salamanca para participar en la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL) y para asistir a la clausura de la exposición *Un beso en la frente*. /E.P.